

Bidasoa Activa y Basquetour firman un acuerdo colaborativo

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2019(e)ko urtarrila(r)en 19-(e)an 19:16etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 19 de Enero de 2019.

Bidasoa Activa y Basquetour firman

un acuerdo colaborativo

Se trata de un convenio con el objetivo de dinamizar el sector turístico de la comarca de forma coordinada Sábado, 19 de Enero de 2019 - Actualizado a las 06:03h [¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- Harkaitz Millán, director general de Basquetour, la agencia vasca de turismo, y Miguel Ángel Páez, presidente de Bidasoa Activa, firmaron ayer un convenio de colaboración en las instalaciones de la agencia de desarrollo, en el palacio Ducoreau. Con este acuerdo, Bidasoa Activa se comprometió a poner en marcha un nuevo plan de dinamización turística, comercial y de servicios en la comarca y a desarrollar las acciones que se determinen junto a Basquetour. Asimismo, según explicó Páez, la agencia se encargará de desarrollar las estrategias necesarias para conseguir el posicionamiento de Irun como destino turístico singular “teniendo en cuenta su pasado como ciudad romana”.

Por su parte, Millán destacó la facilidad de entendimiento entre ambas agencias y afirmó que en la comarca del Bidasoa “se tienen claras cuáles son las prioridades para impulsar el turismo”.

En ese sentido, el director de Basquetour desgranó los objetivos del acuerdo en dos cuestiones: “una más genérica, que consistiría en colaborar en los programas en los que somos delegación de la Secretaría de Estado de Turismo, especialmente en los asociados a la

Bidasoa Activa y Basquetour firman un acuerdo colaborativo

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2019(e)ko urtarrila(r)en 19-(e)an 19:16etan -

calidad, y otra más exclusiva, la puesta en valor del patrimonio histórico romano de Irun, una condición muy singular a nivel de Euskadi y que nos pone en el mapa de un pasado común europeo”.

Finalmente, anunciaron que Bidasoa Activa participará próximamente en Fitur de la mano de Basquetour. - J.G.